

LAPRUGNE



Église Saint Jean-Baptiste 1877-1922

Architectes : Moreau et Mitton

En 1171-1172,

la paroisse de Laprugne est confirmée par le roi Louis VII à l'abbesse de Cusset.

Elle appartient alors au diocèse de Clermont.

En 1877, l'architecte moulinois Moreau reconstruit cette église romane dans un style néo-gothique.

De hautes baies brisées éclairent les bas-côtés, et le transept est saillant.

En outre, de puissants contreforts épaulent l'édifice.

Le clocher est élevé en 1922 par l'architecte Mitton.

L'église de Laprugne possède l'une des plus vieilles cloches du département, a datée de 1474 et portant les armes de la famille de Beaujeu.